



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05  

10 Pièces

520 m²

Réf. 8797452000066

5 300 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

VESSNART
LUXURY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans le secteur résidentiel du golf de Cannes-Mougins, et édiée au cœur d'un splendide parc paysager d'environ 6400 m², cette magnifique demeure dans l'esprit de l'architecte Jacques Couëlle, se compose d'une maison principale et d'une maison d'amis indépendante, les deux de plain-pied, pour une surface habitable totale d'environ 520 m². La villa principale dispose d'une entrée menant à une vaste réception, une cuisine équipée avec office, un bureau indépendant, une chambre de maître avec dressing et salle de bains complète, 2 autres chambres avec 2 salles de bains et ...

Ideally located in the residential area of the Cannes-Mougins golf course, and built in the heart of a splendid landscaped park of approximately 6,400 m², this magnificent residence in the spirit of the architect Jacques Couëlle, consists of a main house and an independent guest house, both on one level, for a total living space of approximately 520 m². The main villa has an entrance leading to a large reception, a fitted kitchen with pantry, an independent office, a master bedroom with dressing room and full bathroom, 2 other bedrooms with 2 bathrooms and dressing rooms. The guest villa ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

